

CONSEIL DES PARENTS MICHAËLLE-JEAN



PROCÈS-VERBAL

Jeudi, 4 juin 2020

Présences : Isabelle Gagnon, Sylvie Dassylva, Chantal Londji Dang, Christophe Nayet, Souleiman Bouraleh, Marc Parisien, Anthony Bertrand, Geneviève Therrien, Sabelle Gueye

Absences motivées : Mohammed Ahmed, Anthony Bertrand

ITEMS À L'ORDRE DU JOUR	ACTION ET SUIVI
<p>1. Lecture et adoption de l'ordre du jour</p> <ul style="list-style-type: none">- Rajout de la vidéo de l'école Michaëlle-Jean de la promotion en varia.	<p>Ibrahim Karidio / Isabelle Gagnon</p> <p>Chantal Londji Dang nous enverra le message que nous avons reçu sur facebook.</p>
<p>2. Adoption du procès-verbal du 14 mai 2020</p> <p>Modification : Avant 'Varia', il manque l'accent à chèque Vers la fin, je pense que c'est 'écriteaux' (avec un e)</p>	<p>Ibrahim Karidio / Marc Parisien</p>
<p>Suivis du procès-verbal du 14 mai 2020 Erreur ! Source du renvoi introuvable.</p>	
<p>3. Rapport du président</p> <p>Suivi sur la lettre de M. Lessard : Il nous a dit qu'il a reçu de l'argent pour un étude de faisabilité pour EMJ à GR. Sur ce nous avons envoyé une lettre avec les conditions que nous avons.</p> <ul style="list-style-type: none">- Un gymnase- Les écoles sont bien séparés- Conservé les acquis- Tenir compte du niveau de croissance. <p>Partager la bibliothèque n'est pas une option pour nous. Ibrahim, Christophe et Heather on rencontré M. Lessard aujourd'hui. Il a dit que ce qu'il avait ou ce qu'il voulait soumettre</p>	

à l'architecte étaient les points que Ibrahim lui avait écrits il y a déjà 2 ans. Il y a des conditions que la province impose sur un projet comme ça donc il ne peut pas tout faire comme nous aimerions l'avoir. Pour la bibliothèque, ce ne serait plus une bibliothèque mais un centre de ressource. Un centre de ressource inclut la bibliothèque et un endroit avec des ordinateurs pour les professeurs et selon les besoins pour les écoles. Nous devrions le partager ainsi l'administration. Il y a eu beaucoup de parents qui se sont plaints avec beaucoup de courriel.

M Lessard va demander à l'architecte de donner plusieurs options en ce qui concerne la bibliothèque. De sa perspective c'est une question de gérer l'école. Il ne pense pas qu'il devrait avoir deux bibliothécaires. Nous ne savons pas si ce sont des consignes de la province ou si c'est une question de gestion par le conseil. Il y aura plus de nouvelles au mois d'août lorsque l'architecte aura des esquisses. Nous en saurons plus au mois d'août. Heather a dit de bien mentionner que ce n'est plus une question de nouvelle école mais une question d'école Michaëlle-Jean et Gabrielle Roy. Il allait offrir plusieurs modèles et ce sera aux parents de choisir ou au comité de choisir. Il y aura deux entrées séparées pour l'école, mais ce sera le même édifice et des endroits partagés. Pour la petite enfance il prévoit qu'il y aura 700 mètres carrés mais ce ne sera pas financé par le provincial mais fédéral, un financement qu'il faudra aller chercher.

Il pense faire des espaces communs pour l'administration et le personnel.

Ils vont essayer de garder le gymnase actuel pour le secondaire et construire un autre gymnase pour le primaire. Au niveau des autres salles comme la musique il comprend qu'il devra en avoir pour le secondaire et le primaire. Il y a des instructions très fermes du ministère qu'ils sont obligés de suivre (comme les laboratoires des sciences). Ce qui influence le ministère c'est la taille des écoles (pour une certaine taille on impose une certaine chose...). Nous avons signalé que la bibliothèque partagée ne fonctionnera pas. On propose au moins d'avoir des salles d'études.

Pour que ce concept soit acceptable il faut que tout le monde puisse en trouver du sien. Pour l'instant tout le monde à l'impression de perdre.

EMJ : nous avons 190. L'objectif pour eux c'est d'avoir au moins 80% de capacité. Pour justifier avoir de nouvelles écoles il faudrait que les écoles actuelles remplissent à 80%. Il suggérerait d'avoir des sous-comités de chaque école pour débattre pour

<p>essayer de travailler sur le design. Il a dit que le fait d'avoir des écoles pleines justifierait avoir plus d'écoles. Le gouvernement ne serait pas favorable de construire des écoles trop grandes.</p> <p>Un salon du personnel partagé serait bien à priori. Le bureau ne pourrait pas être partagé. Il faudra avoir des bureaux séparés. La cafeteria ou l'aire ouverte doit aussi être séparée.</p> <p>Également, ils ne font plus de salles d'ordinateur. (Maintenant nous avons des chariots). Si la bibliothèque est un centre d'apprentissage, il y a des élèves qui vont là pour faire leur cours en ligne ou pour emprunter des livres ou pour jaser. On peut avoir tout un groupe de personne qui vont ensemble. Il faudra s'assurer que la bibliothèque ne soit pas utilisée en même temps. Il faudra des endroits pour l'élémentaire et pour le secondaire. M. Lessard il avait l'aire de dire que s'il y avait une bibliothèque nous pourrions avoir une bibliothécaire. Coupé la bibliothèque en deux serait ok. Une simple séparation de un mètre ou deux mètres entre les édifices avec un couloir qui fait un lien entre les deux seraient une séparation suffisante.</p> <p>Le sous-comité va rencontrer les conseillers.</p>	
<p>4. Rapport de la Direction</p> <ul style="list-style-type: none"> - Nous aurons une soirée des lauréats. Nous voulons donner les noms de ceux et celles qui ont eues des bourses. On préfère dire leur nom pendant les lauréats quitte à les renommer à l'automne lorsqu'on aura une graduation dans un nouveau format. - Amine a été choisi et Meriam. - Une nouvelle bourse cette année c'est la bourse de la persévérance du conseil scolaire centre nord. Bourse d'Anne-Marie Fortin (pilier du début de GR lorsqu'il a été fondé, est décédé, a laissé 1000\$ par année pendant 12 ans qu'elle remet aux lauréats...) - Pour les 12^e, les professeurs vont apporter des affiches chez eux. Ce sera fait l'avant-dernière semaine d'école. - Deux vidéos seront partagées aux douzièmes aussi. - Envoyé une lettre pour les retours des matériaux scolaires (ordinateur et calculatrice). - Ça a pris un mois pour tout prêter et maintenant nous devons tout rapatrier dans une semaine. - Différents scénarios d'envisager pour l'automne. - BBQ peut être remis. Peut être annulé ou ne pas avoir lieu (il y aura trop de personnes qui se rencontreront 	

<p>sauf si d'ici le 10 septembre, la province change de politique).</p> <ul style="list-style-type: none"> - AGA en ligne par zoom. - Lettre qui va partir bientôt pour expliquer le plan à partir de maintenant jusqu'à la fin juin. Le 29 est le dernier jour pour apporter le matériel scolaire. <p>Chèque de 468.17\$ attendre pour septembre ou le faire tout de suite ? (Rembourser les fleurs pour Michaëlle-Jean).</p>	<p>Chèque de 468.17\$ à faire.</p>
<p>5. Varia</p> <p>Rajout de la vidéo de l'école Michaëlle-Jean de la promotion en varia.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Suggestion pour la vidéo promotionnelle : Peut être ajout des prix au niveau de la province ou montrer le personnel. - Rencontre pour célébrer la fin de l'année scolaire avec les parents le vendredi soir de entre 17h et 19h le vendredi 26. 	<p>Chantal va organiser la rencontre entre les parents pour le vendredi 26 juin. Marc enverra le lien du zoom à Chantal.</p>
<p>6. Date de la prochaine réunion</p>	<p>Mardi le 1^{er} septembre à 18h30</p> <p>À l'AGA le jeudi 10 septembre</p>
<p>7. Levée de la réunion</p>	<p>Chantal Londji Dang / Souleiman Bouraleh</p>

Présidente

Secrétaire